

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

Miguel Garaulet Rodríguez, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre el deplorable estado de varias carreteras de la provincia de Lugo.

Congreso de los Diputados, 04 de abril de 2018

**EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

Varias carreteras de la provincia de Lugo se encuentran totalmente abandonadas a su suerte por parte del Ministerio de Fomento. El firme se encuentra totalmente deteriorado y muchas de ellas llenas de baches, suponiendo un grave peligro para la seguridad de los usuarios de la vía.

La carretera N-IV o la A-6, son dos ejemplos de la pésima conservación de las carreteras lucenses, sin embargo, son muchas las carreteras interprovinciales, N-540, N-547, N-634, N-642 o la N-640, que forman parte de este deprimente mapa viario.

Los vecinos y usuarios de la vía denuncian que el estado de estas carreteras empeora aún más cuando se adentran en la provincia, reclamando que se lleven a cabo labores de mantenimiento de las vías que velen por la seguridad de los conductores.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

1. ¿Qué medidas pretende llevar a cabo el Gobierno de España de forma coordinada con la Xunta de Galicia para preservar la conservación de las carreteras lucenses y así mismo mejorar la seguridad de los usuarios de la vía?



Miguel Ángel Garaulet Rodríguez  
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos